

# 週報



2019

年頭標語

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する  
天一国の真の主人になろう

VISION

幸せな家庭、健康な教会  
国家と世界に貢献する統一運動

スローガン

真の父母様と一つになって  
生涯最高の実績を残す年にしよう

活動方針

1. 三代圏理想家庭と孝情共同体形成
2. 真の家庭づくり運動推進と神氏族メシヤ勝利
3. 未来人材育成と二世圏祝福強化
4. 地域天一国化と救国救世基盤造成

## 世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

### 加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

## 歴史的に誇れる歩みをする者となりましょう！

### 2019 天一国指導者総会閉会式 真のお母様のみ言(一部抜粋)

天一国7年天曆1月11日 (2019.2.15 金 11:00)  
天城旺臨宮殿

● お父様の聖和以後は本当に表現できない、私ひとりだけ残ってしまったという、そのような立場でした。多くの元老食口がいますが、摂理をすべて知っていると思えなかったため、相談の相手になることができませんでした。真の父母の位相は天が望む位相、国家的な基盤で世界のすべての国々の元首たちが参加した立場で、本来ならば聖和式が行われなければなりませんでした。

しかしそうできなかった状態で、摂理を導いていかなければならない私の立場は一人きりでした。まるで荒漠とした砂漠に砂嵐が吹き荒れて目を開くことのできない環境で、小さな針ひとつを探さなければならぬ心情、皆さんは感じたことがありますか。そのような心情で、想像することができない、(涙を堪(こら)えられる)探さなければならぬ針を、私一人で探し出しました。(拍手)

● 2000年の間準備した基督教の基盤が、来られるメシヤを迎えることのできない環境から出発した摂理だったために、私もまた新しい時代の基元節、天一国を宣布することで、天一国が言葉だけの天一国ではない、実体的に、現実的に人類の前に見せてあげることのできる、地上の真の父母を通じた天の摂理が活発に役事されていることを見せてあげなければならないのです。そのような重責を抱いて「独り娘の私が真の母である」と宣布した時、皆さん！皆さんは歓迎しましたか。(はい)返事は簡単にしますが、「三つ子の魂百まで」と言うように、間違った教育を受けたことについて、それを改めることは簡単ではないと考えます。そうですか。それでも、いまは確信していますか。(はい、拍手) アージュ！

